

Aktuelles

(/aktuelles/news/)

Rathaus Bildung | Kultur Soziales Wirtschaft Tourismus Bauen | Wohnen

(/rathaus/buergerservice/ (bildung-kultur) (/soziales/) (/wirtschaft/wirtschaftsstandort/) (/bauen-wohnen/)

Aktuelles (/aktuelles/news/)

Zentralisierung des Schwelmer Rathauses

News (/aktuelles/news/) Kalender (/aktuelles/kalender/veranstaltungen/?no_cache=1) Stadtinformationen (/aktuelles/stadtinformationen/)

08.12.2015 Am kommenden Donnerstag, dem 17. Dezember, Bürgerversammlung zur Standortfrage

Die Mitglieder des Finanzausschusses haben in ihrer letzten Sitzung beschlossen, zum Thema „Zentralisierung des Rathauses“ Versammlungen durchzuführen, damit Bürger/innen und Verwaltungsmitarbeiter/innen an dieser Grundsatzentscheidung beteiligt werden. Eine erste Bürgerversammlung soll sich mit dem Standort eines neuen Schwelmer Rathauses befassen, eine zweite mit dessen Ausgestaltung. Beschlossen wurde auch, dass die Möglichkeit eines Umbaus und einer Erweiterung des Rathauses in Hauptstraße 14 nicht mehr weiter verfolgt wird.

In der Diskussion stehen nur mehr ein Umbau der im Sommer 2016 auslaufenden Gustav-Heinemann-Schule zum Rathaus oder ein Rathausneubau in der Innenstadt (am Verwaltungsstandort Moltkestraße).

Die Bürgerversammlung zur Standortfrage, die zurzeit von der Stadtverwaltung vorbereitet wird, findet am Donnerstag, dem 17. Dezember, ab 18 Uhr in der Gustav-Heinemann-Schule in der Holthausstraße 15 statt.

Alle Bürgerinnen und Bürger, die sich für den Standort eines Schwelmer Rathauses interessieren, das alle bislang dezentralen Dienststellen zusammenfasst und auch Stadtbücherei und Musikschule ein neues Zuhause gibt, sind herzlich am 17. Dezember eingeladen.

Bürgermeisterin Gabriele Grollmann, der Beigeordnete und Kämmerer Ralf Schweinsberg und Verwaltungsmitarbeiter/innen werden darstellen, dass eine Zentralisierung des Rathauses ein notwendiger Beitrag zur Konsolidierung der maroden Finanzen ist. Sie werden das Thema faktisch erläutern und auf die Fragen der Bürgerinnen und Bürger antworten. Es geht an diesem Abend um den Standort eines zentralisierten Schwelmer Rathauses. Dazu sind Fragen aus allen Bereiche möglich (Finanzen, Verkehr, Parken, Schullandschaft u.a.) Damit möglichst viele Bürgerinnen und Bürger zu Wort kommen können, ist die Redezeit begrenzt; aus Fairnessgründen können nicht einzelne Bürgerinnen und Bürger zahlreiche Redebeiträge anmelden. Die Versammlung wird von der Schwelmer Journalistin Britta Kruse und dem Schwelmer Journalist Stefan Scherer moderiert.

Schwelm, den 11. Dezember 2015



(/fileadmin/_processed_/a/5/csm_Standortidee_Moltkestrasse_neu_11_12_15_fa6ef165a5.jpg)

Es liegen zwei Standortideen vor: Die eine zeigt, wie ein Zentralisiertes Rathaus am Standort Moltkestraße aussehen könnte (Nachweis: Stadtverwaltung Schwelm / Ogus), die andere, wie ein Rathaus sich am Standort Holthausstraße darstellen könnte (Nachweis: Hugendick)



(/fileadmin/_processed_/f/e/csm_Fotonachweis_Uwe_Hugendick_176567962a.png)



Impressum (/impressum/)

Kontakt (/rathaus/buergerservice/lose-seiten/kontakt/)

Sitemap (/rathaus/buergerservice/lose-seiten/sitemap/)

Datenschutz (/datenschutz/)

Stadtverwaltung Schwelm

Tel. 02336/801-0

Fax 02336/801-370

Seite merken (/typo3conf/ext/citko_config/Pdfausdruck.php?detail=detail&chHash=0dbfc9390ff8563971ddc) Sprechzeiten (/aktuelles/nachrichtenarchiv/newsdetails/news/zentralisierung-des-schelmer-rathauses/?no_cache=1&tx_news_pi1%5Bcontroller%5D=News&tx_news_pi1%5Baction%5D=detail&chHash=0dbfc9390ff8563971ddc)